Jeudi 21 mai 2022

Réunion des présidentes et des présidents des sections romandes

Le CAS compte 26 sections romandes sur 113 sur le plan suisse. Les présidents de ces 26 sections romandes se réunissent 2 fois par année, une fois au printemps pour la préparation de l'assemblée des délégués (AD) et une fois en automne pour la préparation de l'assemblée des présidents suisses (CP).

Lors de ces rendez-vous, les présidents romands passent en revue l'ordre du jour de l'AD et de la CP afin d'éventuellement préparer des interventions pour ces

2 assemblées en cas de divergences de vues avec nos instances dirigeantes.

Ces 2 séances romandes biannuelles se déroulent chaque fois à Yverdon-les-Bains dans le local de la section Yverdon. À chaque rencontre et à tour de rôle selon le tournus alphabétique, chaque section romande organise une séance : convoquer les présidents romands, diriger les débats, établir un PV. Dans l'ordre du jour, il y a aussi un point où les participants peuvent soumettre des thèmes, des problèmes, des situations particulières afin d'ouvrir un débat avec échanges d'expériences. Ces séances qui débutent à 18h30 se terminent par un apéritif offert par la section organisatrice.

C'est la section Pierre-Pertuis qui devait mettre sur pied la réunion romande du 19 mai 2022 pour la préparation de l'assemblée des délégués (AD) à Berne du 18 juin 2022.

Un mois avant la réunion, il faut envoyer un mail de rappel aux présidents romands pour cette séance en les invitant à annoncer leur participation et à déposer les éventuels points à traiter en plénum.

Une semaine avant la réunion, il faut envoyer l'invitation officielle avec l'ordre du jour et les documents de l'AD reçus de la centrale.

Ce jeudi 19 mai 2022, la délégation pertuiste (Monique, Marlyse, Willy et Pierre) arrive au local du CAS Yverdon pour s'installer et se préparer à accueillir les présidents romands et la délégation du CC.

Brancher la câblerie et tester le matériel informatique, contrôler que la présentation PowerPoint s'affiche correctement sur l'écran.

Préparer la salle pour les présidents, les délégués venus à plusieurs pour les grandes sections et les représentants de nos instances dirigeantes.

À 18h35 la séance démarre et les points de l'ordre du jour défilent l'un après l'autre présentés par Pierre. Durant les débats, Marlyse et Willy servent à boire et à grignoter aux convives. Soudain, lors de l'analyse de l'ordre du jour de l'AD, la présidente de la section Raimeux, Renée Studer, interrompt la discussion car sa voisine, la vice présidente de la section Montreux, est prise de tremblements convulsifs et perd connaissance. Elle est immédiatement prise en charge par 2 médecins présents parmi nous qui lui portent les premiers secours. Cette pauvre femme, victime d'une crise d'épilepsie, est prise en charge par une ambulance dépêchée sur les lieux.

Ces moments d'intenses émotions passés, la séance se termine après de longs et fructueux débats et discussions sur le développement durable, les déplacements pour les activités sportives en transports publics, les limites planétaires et le bilan CO² des sections.

À l'issue des débats, notre section Pierre-Pertuis a servi un apéritif dînatoire aux participants, des plats de viande, du totché et de la Tête de Moine. Vers 22h00, les présidents et délégués rejoignent la proche gare CFF pour s'en retourner dans les 4 coins de la Romandie.

Et le staff pertuiste remet les meubles en place, range la cuisine, procède au décompte des boissons de l'apéro, quitte le local et s'en revient dans sa Vallée juste avant le passage au vendredi ...

Merci à Monique, Marlyse et Willy pour leur précieuse collaboration.

Pierre